



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<b><i>JUEVES 21 DE AGOSTO DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Sondeo. La ciudadanía queretana está a favor de la consulta en materia energética y es que aseguran desconocen del tema, por lo que una consulta popular les permitiría informarse sobre la reforma. (NT)

Vía telefónica. **Sinoé Piedragil Ortiz**, dice que ayer llegó todo el material para las 215 mesas de votación para el domingo en Querétaro. Este domingo la consulta se hace en todos los estados del centro del país. Se considera que vana a participar un buen número de ciudadanos y ciudadanas libres. Hay cerrazón por parte del PAN y el gobierno, cuando que siendo oposición exigían más participación ciudadana; ahora le han dado la espalda al pueblo. Saben que la consulta no es vinculatoria, pero espera que PAN y PRI se pongan a pensar, al menos, con los resultados. Las casillas estarán abiertas de 8 de la mañana a 6 de la tarde; puede participar gente de otros estados. Alianza cívica va a vigilar el proceso. Considera que para el domingo a las 10 de la noche habrá ya resultados. (NT)

A finales del mes de agosto estará lista la sentencia en el caso de **Armando Rivera Castillejos** que lleva a cabo la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia del Estado, en la que se determinará si el alcalde violento o no la ley electoral y si el IEQ resolvió correctamente la sanción interpuesta al ex alcalde capitalino por los espectaculares que colocó en el mes de diciembre. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Maestros del subsistema de educación indígena de Amealco, se han manifestado para denunciar supuestos actos de corrupción y nepotismo en esa organización por parte del profesor **José Pérez Don Diego**. (NT)

Escuelas inconclusas. Miles de alumnos siguen perdiendo clases por esta causa. La primaria 18 de marzo en la colonia Bernardo Quintana en Candiles, es uno de estos casos. (NT)

Cabeza. La directora de equidad y apoyo a la educación de la USEBEO, **Patricia Galicia** señaló que no se construirá una escuela en esa comunidad, debido a que la localidad se ubica a 800 metros de la institución educativa de Penasthá. Señaló en cambio, que sí hay la posibilidad de facilitar un instructor de la CONAPO

## **SOCIEDAD**

El próximo lunes comienzan las obras en Bernardo Quintana y Universidad. Los trabajos llevarán 5 semanas, por lo que se prevé caos vial en la zona, ya que los trabajos que realiza la secretaría de obras públicas para cambiar los accesos en este bulevar, van muy lentos y no se ve para cuando. (NT)

Sondeo. Los automovilistas consideran positivas las obras de Bernardo Quintana y Universidad, ya que a la hora de integrarse al Boulevard la visibilidad es poca y con estas ampliaciones se reducirán los accidentes. (NT)

Sondeo. La gente se siente orgullosa de la medalla de oro de Guillermo Pérez. (NT)

## **MUNICIPIOS**

Inundación en Tequisquiapan debido a las fuertes lluvias de ayer. En el centro histórico el agua alcanzó hasta 50 centímetros. (NT)

La presa Centenario está al 100% y está desfogando de forma natural, lo que ha causado severos daños y puede representar un peligro para los habitantes. El centro de Tequisquiapan y el barrio de San Juan han sido las zonas más afectadas. (NT)

Ya están listos cerca de 40 albergues en Tequisquiapan para recibir a los damnificados, que se considera pudieran ser más de 400. (NT)

**Gerardo Quirarte**, Director de gestión de emergencias indicó que los reportes de lluvias más fuertes se han dado en Tequisquiapan y en Jalpan. Apuntó que el volumen del río San Juan descarga en la presa Centenario y por ello está al 100%. (NT)

Evacuaron dos escuelas del centro Tequisquiapan ante la emergencia por las lluvias. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Ha transcurrido cerca de una semana desde que el municipio de Corregidora se quedó sin director de seguridad y la decisión sobre quien ocupará ese cargo todavía no tiene fecha. (NT)